

INFO PUBLIK

Peringati Hari Pahlawan Nasional, Rutan Praya Laksanakan Upacara

Syafruddin Adi - LOMBOKTENGAH.INFOPUBLIK.CO.ID

Nov 11, 2022 - 14:23



Lombok Tengah NTB - Hari Pahlawan terus digelorakan setiap tahunnya pada tanggal 10 November. Tahun ini, Hari Pahlawan jatuh pada Kamis (10/11/2022).

Mengusung tema "Pahlawanku, Teladanku", tema hari pahlawan pada tahun ini memiliki harapan agar perjuangan dan pengorbanan para pahlawan dapat menginspirasi dan memotivasi masyarakat untuk meneruskan pembangunan dan mengisi kemerdekaan.

Setiap orang dapat memberikan kontribusi bagi bangsa sesuai kemampuan, keahlian, dan keterampilan masing-masing tanpa harus dengan mengangkat senjata.

Oleh karena itu, untuk mengenang dan menghormati jasa serta perjuangan para pahlawan dalam mempertahankan kemerdekaan, Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Praya Kanwil Kemenkumham NTB turut melaksanakan upacara peringatan Hari Pahlawan Tahun 2022 dengan melaksanakan upacara bendera pada

lapangan blok A Rutan Praya, Kamis (10/11).

Kepala Subseksi Pengelolaan Rutan, Jaliluddin, bertindak sebagai Inspektur Upacara menyampaikan amanat Menteri Sosial Republik Indonesia (Mensos RI) Tri Rismaharini.

"Hari Pahlawan setiap tahun kita peringati dengan renungan yang sungguh-sungguh untuk menemukan kembali jejak para pahlawan dalam hidup kita sebagai bangsa dan negara merdeka. Kita hidupkan kembali dalam benak kita perjuangan para pahlawan bangsa. Dari para pejuang yang gugur dalam palagan pertempuran mempertahankan kemerdekaan, penting kita resapi semangat dan keikhlasannya," tuturnya.

Lebih lanjut, Jalil juga menjelaskan makna dari tema Hari Pahlawan 2022 "Pahlawanku, Teladanku". Hari Pahlawan 2022 diharapkan dapat meningkatkan rasa kesatuan dan kebersamaan masyarakat, seperti Bhinneka Tunggal Ika.

"Teladan dari para pahlawan bangsa yang telah merasuk sukma, kiranya menjadi semangat kita di peringatan Hari Pahlawan tahun ini, Pahlawanku Teladanku. Dengan semangat "Pulih Lebih Cepat, Bangkit Lebih Kuat",

peringatan Hari Pahlawan 2022 diharapkan dapat terus memberikan energi tambahan untuk menggugah kesadaran segenap elemen bangsa untuk terus bersatu dan membantu sesama tanpa memandang sekat. Janganlah kita mau untuk dipecah belah, ingatlah slogan Bhinneka Tunggal Ika," ujarnya.

Peringatan hari pahlawan diharapkannya dapat menjadi perhatian bagi seluruh ASN Rutan Praya, khususnya dalam meneladani dan mengimplementasikan nilai-nilai luhur pahlawan dalam kehidupan sehari-hari.(Adb)